

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 12. Juni 2014

*Tempo 50 bis zur Umsetzung des Fuß- und Radweges zwischen Kloppenheimer Straße
Ecke Oberlinstraße und der Straße am Wolfsfeld / K659
Sachstandsnachfrage der Anträge aus 2007 und 2011(CDU)*

Beschluss Nr. 0031

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten

kurzfristig über den Sachstand zur Errichtung eine Fuß- und Radweges zwischen
Kloppenheimer Straße Ecke Oberlinstraße und der Straße am Wolfsfeld / Kreisstraße 659
zu berichten. (CDU-Antrag aus 2007, SPD-Antrag aus 2011)

Wie der Ortsbeirat aus unbestätigten Informationen gehört hat, ist die Problematik der
Wegführung auf Höhe des jüdischen Friedhofes geklärt. Dennoch stockt die Errichtung des
Weges wegen zwei notwendigen Grundstückszukäufen im nördlichen Bereich aufgrund von
überhöhten Preisforderungen.

Der Ortsbeirat fordert, dass der untere Bereich (von der Oberlinstr. bis zur Einfahrt
Kloppenheimer Weg) zügig umgesetzt wird.

Wenn die Informationen stimmen, möchte der Ortsbeirat wissen

- warum er über die erneute Problematik nicht unterrichtet wurde.
- was die Stadt unternimmt um in der Sache vorwärts zu kommen.
- (in einer vertraulichen Information) um welche Grundstücke es sich handelt und wer die Eigentümer sind.

**Sollte eine kurzfristige Umsetzung des Rad-und Fußweges nicht umsetzbar sein, bitten wir
um Umsetzung der Geschwindigkeitsbeschränkung auf 50 km/h.**

Begründung:

In 7 Jahres ist es nicht gelungen den Ortsbeiratsantrag umzusetzen und leider bekommt der
Ortsbeirat Informationen nur auf Nachfrage bzw. Anträgen.

Auf dieser Strecke sind vermehrt Fußgänger und Radfahrer unterwegs, die geschützt werden
müssen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Hepp
Ortsvorsteher